

Thema: Prater Wien**Autor:** k.A.

Schüler verbrachten coole Woche in Wien

WEITRA | Eine lehrreiche, lustige und abwechslungsreiche Woche in der Bundeshauptstadt Wien verbrachten die 4b-Klasse der Mittelschule Weitra sowie die Begleitlehrer Helga Schmid und Gerhard Edinger. Am Programm standen unter anderem Besuche in der Schatzkammer, Kaisergruft, im Schloss Schönbrunn, Zoo, Planetarium, in Madame Tussaud's, im Prater, Stephansdom, Donauzentrum, Belvedere, oder im Naturhistorischen Museum sowie am Flughafen Wien-Schwechat. Im Bild von links: Katharina Weissenböck, Tanja Rogner, Andrea Winkelbauer, Andree Gebharter, Eric Poiss, Hasan Bicakci (hinten); Michaela Kreindl, Sascha Wagner, Bernhard Decker, Carina Fegerl, Julia Bauer, Nadine Müllner, Jenny Stütz, Sophie Kuttner, Clara Floh, Alexander Köfinger, Stefan Fuhs, Magdalena Wiewander, Celina Zwölfer, Manuel Müllauer (vorne). *Foto: privat*